

# *AMLO, Petro et Arce rendent hommage à Allende et condamnent le coup d'État*

---



La Havane, 12 septembre, (RHC)- Les présidents du Mexique, de la Colombie et de la Bolivie, invités de marque à la cérémonie organisée ce lundi au Palais de la Moneda, à Santiago du Chili, ont mis en avant l'héritage du président Salvador Allende et condamné le putsch du 11 septembre 1973.

Allende gouverne encore par son exemple, a écrit le chef de l'État mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador (AMLO) sur son compte X (anciennement Twitter), soulignant les idéaux de liberté, de justice, de démocratie et de souveraineté partagés par les deux peuples.

Le coup d'État au Chili a été une marque brutale qui a déterminé une histoire de guerres, de dictatures militaires, de violence et de destruction de la démocratie pratiquement dans toute l'Amérique latine, a pour sa part déclaré le président colombien Gustavo Petro.

Il a souligné l'importance de présenter la démocratie comme la seule alternative pour construire la paix.

Son homologue bolivien, Luis Arce, a qualifié de désastreux le coup d'État contre le gouvernement de l'Unité populaire au Chili et il a réitéré l'engagement du peuple bolivien en faveur de la démocratie.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333722-amlo-petro-et-arce-rendent-hommage-a-allende-et-condamnent-le-coup-detat>



**Radio Habana Cuba**